

Entscheidungen der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 14. Februar 2019

Der Neuordnung der Abfolge der Hausnummern in der Straße „Mösle“ wird mit Wirkung vom 1. Juli 2019 zugestimmt.

Der Gründung einer Tochtergesellschaft der Hochschwarzwald Tourismus GmbH, Hinterzarten, zum Betrieb der Toilettenanlage Titisee wird zugestimmt.

Wahlen zu Europaparlament, Kreistag Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald, Gemeinderat und Ortschaftsrat Schollach am 26. Mai 2019:

Der Gemeinde-Wahlausschuss wird aus den Reihen der Bürger wie folgt gebildet:

Vorsitzender	Stellvertreter
Bürgermeister Alexander Kuckes	Bernhard Matt
1. Beisitzer	Stellvertreter
Wolfgang Kleiser	Christine Hartig
2. Beisitzer	Stellvertreter
Stefan Huggle	Roland Hensler

13. punktuelle Änderung des Flächennutzungsplans der Vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Titisee-Neustadt/Eisenbach für das Gebiet „Haberjockelshof“, Stadtteil Schwärzenbach, und der Satzung über die örtlichen Bauvorschriften Nr. 73 „Haberjockelshof“

1. Der Gemeinderat beschließt zu den Anregungen aus der frühzeitigen Beteiligung gemäß der beigefügten Ausarbeitung des Planungsbüros fsp.stadtplanung, Freiburg i. Br., vom 26. Februar 2019 (s. Anlage 1).
2. Der Gemeinderat billigt den Entwurf der Flächennutzungsplan-Änderung vom 26. Februar 2019 (s. Anlage 2).
3. Der Gemeinderat beschließt, mit dem Entwurf der Flächennutzungsplan-Änderung die formelle Beteiligung gemäß § 3 Abs. 2 Baugesetzbuch und gleichzeitig die formelle Beteiligung der Träger öffentlicher Belange durchzuführen.

Bauantrag vom 20. Dezember 2018 zum Abbruch eines Schuppens und zum Anbau einer Doppelgarage auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 95/7, Steinbruchstraße, der Gemarkung Oberbränd wird zugestimmt.

Dem Bauantrag vom 3. Januar 2019 zum Anbau eines Carports auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 207/2, Harzerhäuser, der Gemarkung Eisenbach zugestimmt.

Dem Bauantrag vom 25. Januar 2019 zur Errichtung eines Wohnhauses sowie eines Carports mit Pelletslager und Technikraum auf dem unbebauten Grundstück Flst. Nr. 63/2, Mittlerer Herrenberg, der Gemarkung Eisenbach wird zugestimmt.

Der beantragten Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplans „Am mittleren Herrenberg“ vom 26. Oktober 1970 in Bezug auf die Ausführung des Wohnhauses mit einer Dachneigung mit 30° wird zugestimmt.

Dem Bauantrag vom 8. Februar 2019 zum Neubau eines Milchviehstalls mit Güllegrube auf dem bebauten Grundstück Flst. Nr. 38, Alteweg, der Gemarkung Schollach wird vorbehaltlich einer Zustimmung des Ortschaftsrats Schollach zugestimmt.

Entscheidungen der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung vom 14. Februar 2019

Der Empfehlung der Kindergartenleitung zur Besetzung der drei Stellen als Erzieher/-innen im Kindergarten zum nächstmöglichen Zeitpunkt wird gefolgt.

Für die Kleinkindgruppe wird eine Erzieherin mit einem Stellenanteil von 30 Wochenstunden eingestellt.

Für den Kindergartenbereich werden Erzieherinnen mit einem Stellenanteil von 39 Wochenstunden und 33 Wochenstunden eingestellt.

Im Gemeinderat besteht Einvernehmen, das gemeindliche Grundstück Flst. Nr. 92/23 mit 820 m² der Gemarkung Oberbränd zu verkaufen.